

Protokoll

60. Sitzung | SoSe24



Gremium:	Campus-ASTa Furtwangen
Termin:	10.06.2024
Zeit:	13:10
Ort:	ASTa Büro FU B0.03
Mitglieder:	<div><input type="checkbox"/> Elias Noack [EN] Prax</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Justin Dretvic [JD]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Jan Iljazovic [JI]</div> <div><input type="checkbox"/> Johannes Rümenapp [JR]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Kai-Luka Lühje [KL]</div> <div><input type="checkbox"/> Larissa Geade [LG]</div> <div><input type="checkbox"/> Leon Dörner [LD]</div> <div><input type="checkbox"/> Lena Meister [LM]</div> <div><input type="checkbox"/> Maja Koschützki [MK]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MW]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Markus Damm [MD]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Matvey Mitaev [MM], ab 13:23 anwesend</div> <div><input type="checkbox"/> Nicolai Boldt [NB]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Nils Hack [NH] 13:18</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Nils Schiffmann [NS]</div> <div><input type="checkbox"/> Rouven Bleich [RB]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Tim Goldschmidt</div> <div><input type="checkbox"/> Ulla Hermann [UH]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Vincent Junghans [VJ]</div>
Anwärter:	<div><input type="checkbox"/> Nikita Starodubstev [NSt]</div> <div><input type="checkbox"/> Tore Stullig [TS]</div> <div><input type="checkbox"/> Lea Lange [LL]</div> <div><input type="checkbox"/> Erick Franz [EF]</div> <div><input type="checkbox"/> Julian Demmel [JD]</div> <div><input type="checkbox"/> Jannik Schulz [JS]</div> <div><input type="checkbox"/> Daniel Georg [DG]</div>
Sachverständige:	<div><input checked="" type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF]</div>
Schriftführung:	MW
Vorsitz:	Nils Schiffmann

Inhaltsverzeichnis

1	Organisatorisches	2
1.1	Begrüßung	2
1.2	Bestätigung des Protokolls der Sitzung 56-59	2
1.3	Bestätigung Tagesordnung	2
1.4	Ankündigungen	2
2	Campus-Referate & Arbeitsgruppen	2
2.1	Referat: Finanzen	2
2.2	Referat: Technik	3
2.3	Referat: Sport & Freizeit	3
2.4	Referat: Social Media	3
2.5	Referat: Eventmanagement	3
2.6	Referat: Hochschulpolitik	4
3	Weitere Agendapunkte	4
3.1	Alte Cafete Lager und Zugänge	4
3.2	Billard Tischservice, nächste Sitzung	4
4	Sonstige Agendapunkte	4
4.1	ErsteHilfe Kästen	4

Beginn: 13:16 Uhr

1 Organisatorisches

1.1 Begrüßung

1.2 Bestätigung des Protokolls der Sitzung 56-59

Protokolle wurden endlich Bestätigt

1.3 Bestätigung Tagesordnung

Die Tagesordnung wird als bestätigt erklärt.

1.4 Ankündigungen

NS, MD: Mittwoch Bierlympiade

MD: Am Wochenende Badmintonturnier

MD: Am Samstag ist Kino

JD: Am 25.06. Voraussichtlich letzte StuRa Sitzung des Semesters

TG: 19.06. Studierbar / Public Viewing zur Fußball EM

2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

2.1 Referat: Finanzen

2.1.1 Finanzantrag - Dartverleih JD

JD: hat für den Verleih neue Dartpfeile herausgesucht, 2 Sets mit je 6 Darts auch mit Ersatzspitzen

VJ: Kann sein, dass bei der Anschaffung von der Dartscheibe beschlossen wurde, dass keine Steeldarts verwendet sein. Kann auch sein, dass noch Ersatzteile für die alten Pfeile übrig sind (wurde auf die schnelle nicht gefunden)

MM: nicht sinnvoller für Referat anzuschaffen

VJ, JD: nein, weil dann nicht für Verleih zugänglich

NS: ist die Dartscheibe nicht Referateigentum

TG: kann sein, aber hängt dauerhaft in AC, wird auch jetzt schon von nicht Referat Personen genutzt

VJ: bestätigt vorherige Aussage von TG

JD: Vertagt den Antrag, überprüft ob Steeldarts und "Barrels" mit angeschafft werden

2.1.2 Ankündigung VJ

VJ: Finanzanträge bitte doppelseitig ausdrucken

2.2 Referat: Technik

Es gibt keine nennenswerten Änderungen.

2.3 Referat: Sport & Freizeit

MD: Ist wieder da, bedankt sich für Unterstützung bei allen die ihn unterstützen haben

2.4 Referat: Social Media

NS: fragt sich ob es Neuigkeiten zu der Anfrage der Bergwacht gibt

KL: Beschwerd sich über den zu hohen Eintritt

JD: Will noch eine Last Minute Werbung bis die Wahl um 15 Uhr vorbei ist,

SF: Stand jetzt 15 Prozent Wahlbeteiligung

2.5 Referat: Eventmanagement

2.5.1 ErstiParty SoSe24

MD: Finanzergebnis der ErstiParty ca. 500€ minus, genaueres wird nachgereicht

2.5.2 Studierbar / EM Fußball PublicViewing

TG: Am 19.06. findet eine Studierbar zum PublicViewing der Fußball EM in der AC statt, Werbung soll dieses mal früher als letztes mal beginnen

JD: Werbung früher wäre toll, Koordinierung wäre sinnvoll

TG: Wenn DE weiterkommt, ist die Überlegung die Studierbar an den entsprechenden Terminen zu wiederholen

SF: spricht die Schanklizenzen mit der Stadt ab, dann sollte es auch kurzfristig gehen

TG: Überlegung am 27.06. die Studierbar wegfallen zu lassen, wenn DE weiterkommt

VJ: Studierbar in letzter Vorlesungswoche wäre toll, als Verabschiedung in die Prüfungsphase, auch wenn DE weiterkommt

TG: begrüßt den letzten Vorschlag von VJ

JD: Bitte auf dem Laufenden halten

2.5.3 ErstiParty WiSe 24/25

TG: in den nächsten Wochen keine Zeit, aber Vorlesungsfreie Zeit sollte für die Planung reichen

MD, VJ: bieten Unterstützung bei Fragen an, können aber nicht aktiv helfen

TG: Weil im WiSe mehr Studenten anfangen sollte die Party wieder im B-Bau stattfinden

2.6 Referat: Hochschulpolitik

TD will keine Räume dem Vst zur Verfügung stellen

JD: Die Kommunikation soll SF überlassen werden

MW: Steht auch im LHG drinn, dass die HFU Räumlichkeiten zur Verfügung stellen muss

3 Weitere Agendapunkte

3.1 Alte Cafete Lager und Zugänge

JD: siehe auch Protokoll letzter Sitzung, Problematik: es fehlen Kästen, es ist unglaublich unordentlich, ist generell unaufgeräumt, Flaschen fehlen, Vorschlag: Der Zugang soll beschränkt werden

VJ: Wenn Beschränkung dann auf: Vorsitz, Stellvertretung, Technik Referent, Eventmanagement Referent, Spielreferat

JD: Weist zusätzlich auf die Problematik mit den Getränken hin, fehlende Kästen, Flaschen, und die Liste am Kühlschrank ist zu lang nicht abgerechnet worden

TG: Kästen könnte sein, dass die vom Zierlewagen abgeholt wurden

JD: Grundregel: leere Flaschen zurückbringen, volle Kisten ins Lager bringen, fehlende Getränke aus dem Lager als Kiste holen und nicht als Einzelflasche

JD: Schlägt vor es beim nächsten mal zu entscheiden, dann kann sich jeder eine Meinung bilden

NS, KL wirken zustimmend

3.2 Billard Tischservice, nächste Sitzung

wird auf nächste Sitzung vertagt

4 Sonstige Agendapunkte

4.1 ErsteHilfe Kästen

VJ: Erste Hilfe Kästen sollten neubefüllt werden

MW: Sollte so passen, wurde auch mit Fabian Finken auch abgesprochen

NS, VJ, JD: Könnte man in den Sommerferien trotzdem überprüfen lassen

Schluss: 14:01 Uhr